Q. Combien y-a-il d'associations de trot ayant des champs de courses? R. Je n'ai pas dit combien il y en avait. Ca n'était qu'un estimé d'après moi. Je ne sais pas.

Q. Voulez-vous dire qu'il y en aurait cinquante? R. Je ne puis dire exac-

tement combien il y en a.

Q. Voulez-vous dire qu'il y en a vingt, trente? R. Je ne dirai pas. Q. Voulez-vous dire qu'il y en a vingt? R. Je ne dirai pas combien il y en a, parce que je n'en connais pas le nombre.

Q. Vous avez dit qu'il y en avait deux cents, il y a une minute? R. Je nie

Je n'ai pas dit cela. Je sais je que j'ai dit.

Q. Pouvez-vous nous dire combien il y a de champs de courses? R. Je ne puis pas vous dire le nombre exact. Je crois qu'il peut y en avoir de 130 à 150.

M. McCarthy.—Niez-vous qu'il y ait 130 champs de courses dans Ontario?

M. RANEY.—Certainement, rien de cela.

Par M. Raney:

Q. Maintenant, Dr. Routledge, savez-vous s'il se fait des ventes à la cote

dans le comté de Huron? R. Bien, je pense qu'il s'en fait.

Q. Où? R. Dans le comté de Huron. J'aurai à étudier ma géographie un peu pour connaître les différents comtés. Si vous mentionnez les villes, cela m'aiderait. Exeter est dans Huron. C'en est-un.

Q. Beaton et Wingham? R. Wingham, Seaford et Goderich.

Q. Connaissez-vous quelque chose au sujet des conditions dans les comtés de

Prescott et Russell? R. Non, je ne sais pas.

Q. Je suis informé, Dr. Routledge, qu'à raison des ventes de poule sur les grands champs de courses des chevaux coureurs, l'assistance sur les champs de courses de moindre importance a beaucoup diminué et maintenant les personnes qui veulent assister à des courses de chevaux vont au Woodbine, à Hamilton, Fort-Erié, Windsor ou Montréal? R. Bien, je ne crois pas avoir assisté à une course de chevaux coureurs depuis des années, de sorte que je ne saurais répondre à cette question; toutefois, je ne vois pas beaucoup de changements dans l'assistance des courses de chevaux trotteurs.

Par le Président:

Q. Vous avez parlé d'environ 200 champs de courses dans Ontario. Par ouïdire, grandement? R. C'était uniquement par ouï-dire, uniquement par supposition.

Q. Comprendriez-vous dans les 200 champs de courses de trotteurs ceux des sociétés d'agriculture, de comtés et de townships? R. Dans quelques cas, oui.

Q. C'est ce qui formerait les 200? R. Oui.

Q. Et ils composeraient la plus large part des 200, n'est-ce pas? R. Ils y entreraient pour une part, quant à la proportion, je ne saurais dire.

Q. Vous ne sauriez dire exactement? R. Non. Q. Sur les pistes des expositions de township et dans les expositions de produits d'agriculture de comté où il se fait probablement quelques paris, il ne se trouve dans la plus grande partie de ces expositions, ni vente à la cote, ni vente de poule, c'est-à-dire aux expositions de produits d'agriculture dans le comté

et le township? R. Pas à ma connaissance.

Q. J'ai justement une autre question à vous demander au sujet de la valeur des chevaux dont vous avez parlé; vous avez dit que 3.06 était à peu près le record il y a cent ans et 2.24½ il y a cinquante ans et maintenant il est près de 2 minutes. Et vous avez dit qu'un cheval qui ne pouvait pas trotter en dedans ou près de 2 ne représentait pas une valeur appréciable aujourd'hui? R. J'ai dit qu'il ne serait pas estimé, pas plus qu'un cheval qui pouvait trotter en 2.24 il y a cinquante ans.

Q. Vous attribuez le meilleur record de vitesse d'aujourd'hui à l'élevage